



HUBO UNA ACTIVA PARTICIPACIÓN.

## Con “Design Thinking” continúa el Desafío Temuco UniverCiudad

● En la Universidad Autónoma de Chile se realizó el segundo de los talleres del Ciclo de Formación y Articulación que contempla el Desafío Temuco UniverCiudad, denominado “Design Thinking”. Al final de este proceso de formación que se realiza en las distintas casas de estudio, se elegirán seis equipos, quienes tendrán la posibilidad de presentar sus propuestas en el evento de cierre del desafío que se realizará el 9 de octubre en el Teatro Municipal de Temuco, con la participación de expositores del país y el extranjero.